
Augusta.  Hotspot,  Vinciullo:
"Troppo silenzio intorno alla
vicenda,  informare  il
territorio è un dovere"
“Sull’hotspot  di  Augusta,  pretendiamo  la  verità,  vogliamo
sapere nei minimi dettagli cosa si pensa di fare nel nostro
territorio”.  Lo  sfogo  è  del  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo,  Presidente  della  Commissione  ‘Bilancio  e
Programmazione’  all’ARS.
“Nessuno può pensare di determinare il destino della provincia
di Siracusa senza condividerlo con la stessa popolazione e con
i rappresentanti istituzionali dello stesso territorio-tuona
Vinciullo- Di fronte all’assenza di notizie certe, ieri sono
stato costretto a presentare un’interrogazione parlamentare in
cui chiedo al Governo regionale di sapere se i suoi organi
periferici,  a  cominciare  dall’ASP,  hanno  concesso  o  dato
autorizzazioni  sull’argomento  e  se,  sempre  sullo  stesso
argomento,  gli  organi  periferici  si  siano  concertati  col
Governo regionale oppure hanno operato in assoluta autonomia.
Nella medesima interrogazione parlamentare, ha continuato , ho
ricordato al Governo regionale che lo stesso ha competenze
esclusive sui porti e che, di conseguenza, tutte le scelte
strategiche che riguardano i porti siciliani devono essere
concordate con il territorio e non, come sta accadendo adesso,
in riunioni carbonare.
Colpisce-conclude  il  parlamentare  regionale-  il  silenzio
assordante  di  chi,  rappresentante  istituzionale  del
territorio,  ha  partecipato  alle  conferenze  di  servizio  e
ancora tace su quello che è stato deciso e su quello che è
stato concordato, dimenticando di aver operato non a titolo
personale ma nella qualità di rappresentante morale, politico
e istituzionale di tutta la provincia.Non avendo, come tuti
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gli  altri  rappresentanti  istituzionali  del  territorio,
ricevuto alcuna informazione su quello che da Roma si decide
di fare a Siracusa, oggi stesso farò accesso agli atti presso
l’Autorità  Portuale  di  Augusta,  per  sapere  ciò  che  sta
succedendo”.


